
Protokolleintrag vom 18.09.2019

2019/395
Schriftliche Anfrage von Matthias Renggli (SP) und Urs Helfenstein (SP) vom 18.09.2019:
Betrieb der Tramlinie 8, Entwicklung der Auslastung auf der Linie 8 und des damit verbundenen Bedarfs an barrierefreier
Beförderung mit niederflurigen Trams sowie Stand der Planung für die Einhaltung der Vorgaben des
Behindertengleichstellungsgesetzes
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